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郡市総合体育大会大壮行会から

翠峰

心に響く激励の言葉
全校生徒会副会長

高橋さん
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学芸部作成のくす玉と垂れ幕

約千人を前に見事な司会！
中野さん・古谷さん

入退場は吹奏楽部の演奏

翠峰の仲間からの熱い応援

盛り上がったウェーブ

合唱部の美しいハーモニー



各部の意気込み② 目指せ! 優勝旗14本!

水泳部主将 佐々木 悠希

水泳は他の競技よりも個人色の強い種目です。ですが，それぞれ
が自分のベストを尽くすことや，仲間の応援をすることで一致団結
していきたいと思います。
また，日頃私たちに協力してくださる方々に，感謝の気持ちを伝え
られるような結果にできるよう頑張ります。

男子バドミントン部主将 佐藤 柚樹

僕たち男子バドミントン部は，新人戦，春季と２つの大会で団体優勝する
ことができました。これからの練習で自分たちの悪いところを直して，郡総
体に向かいたいと思います。試合では一球一球集中してプレーし，３先生は
最後の試合にならないように頑張ります。試合に出る人も出ない人も全員で
試合に臨みます。応援よろしくお願いします。

女子バドミントン部主将 鈴木 琉花

私たちは全県大会で優勝することを目標にしています。今回のこの郡総体
においても，団体優勝を目指します。そのために日々の練習から，チームが
一つになることを心がけています。大会本番では最後までシャトルを追い続
けて，全力で挑みたいと思います。この仲間とバドミントンができるのはあ
と少ししかありませんが，チーム全員で最高の結果を残し，いい報告ができ
るように頑張ります。応援よろしくお願いします。

陸上競技部 戸島 千駿（全県総体への抱負）

僕たち陸上競技部は一足先に郡総体が終わり，今は全県総体へ
向け，全員が一丸となり，日々練習しています。郡陸上ではたく
さんの方々に応援していただいたので，次は僕たち陸上競技部が
全力で応援したいと思います。郡総体は頑張ってください。

壮行会 入場前の表情

みなさん，いい表情で出番を待っていました。文化部を中

心としたみなさんのおかげで，すばらしい壮行会となりま

した。ありがとうございました。7月には文化部のみなさん

を激励する文化部激励会があります。お楽しみに。


